



Congreso aprobó interpelar a la ministra del Interior, Carolina Tohá

Description

La Cámara de Diputados de Chile aprobó hoy una propuesta de los partidos opositores al gobierno de interpelar a la ministra del Interior Carolina Tohá por la supuesta incapacidad para frenar la inseguridad en el país.

El proyecto fue introducido por la coalición de derecha Chile Vamos y está fundado en 12 puntos, donde se incluye una presunta falta de apoyo al Cuerpo de Carabineros y la ausencia reiterada a las sesiones de la Comisión de Seguridad del Congreso.

También le reprochan a la titular el incremento de los delitos de homicidio, violación y robo con violencia que, según estadísticas de Carabineros, se incrementaron en 2022 respecto a años recientes.

El texto incluye un “ineficiente destino de recursos públicos en materia de seguridad”, no obstante el incremento al presupuesto en este rubro de 4,4 por ciento para 2023 algo no hecho a lo largo del gobierno anterior.

Asimismo le critican una eventual “reacción tardía e insuficiente ante incendios forestales”; falta de auxilio a las municipalidades; un retraso en la implementación de la Ley de Armas y el “nulo avance en la reforma a Carabineros”.

La propuesta de interpelación se aprobó con 55 votos a favor, 41 en contra y seis abstenciones y el acto tendrá lugar el 16 de mayo próximo.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023